

Le SMIC à 1500 Euros maintenant ! C'est Possible, c'est juste, c'est nécessaire ! Maintenant !

Comment vivre correctement avec moins de 980 Euros par mois ? C'est impossible aujourd'hui !

AUGMENTER LE SMIC ET LES SALAIRES C'EST JUSTE !

Depuis la fin des années 1970 les salariés s'en prennent plein la tête !

Après un quart de siècle de pression et de coups bas, facilité par la menace du chômage, les bas salaires dominant en France.

Aujourd'hui la moitié des salariés gagnent moins de 1450 euros par mois.

Les politiques de baisse des impôts pour les plus riches, des exonérations de cotisations patronales, des multiples cadeaux accordés aux patrons, ont tiré tous les salaires vers le bas, sans créer des emplois.

Résultats : 16% des salariés sont payés au SMIC et 10% (soit deux fois plus qu'il y a vingt ans) gagnent moins que le SMIC.

Avec de tels salaires on ne peut pas vivre correctement !

AUGMENTER LE SMIC ET LES SALAIRES C'EST POSSIBLE !

La grande majorité des entreprises se porte bien ! Leurs profits explosent !

En 2005 les bénéfices nets des sociétés du CAC 40 ont augmenté de 53%.

Les bénéfices nets des 250 sociétés qui composent l'indice SBF de la Bourse de Paris ont fortement augmenter : + 28% en 2005 après avoir augmenter en 2004 de +51%



Ces bénéfices ne profitent pas aux salariés mais aux actionnaires qui en demandent toujours plus :

Ceux des groupes du CAC 40 ont raflé 36,8% des bénéfices nets en 2005 après 32,8 en 2004.

Vivendi a redistribué 55,8 % de ses bénéfices nets à ses actionnaires Accor : 61,4. %, Pinault Printemps Redoute 61,8%

Et pendant ce temps on accuse les salariés de coûter trop cher !

Au nom de la compétitivité les patrons écrasent les salaires, pour eux le coût du travail serait encore trop élevé !

Pourtant si l'on compare avec les principaux pays industriels la France est juste dans la moyenne.

Le coût horaire d'un ouvrier de l'industrie est équivalent à celui des Etats Unis et du Royaume Uni il est même inférieur à celui de l'Allemagne et de la Suède.

Une distribution plus juste des richesses produites par notre peuple s'impose !

AUGMENTER LE SMIC ET LES SALAIRES, C'EST NECESSAIRE !

Selon l'Insee : 28,6% des français ne peuvent pas se payer une semaine de vacances par an, plus de 8% ne peuvent pas recevoir de la famille ou des amis, offrir des cadeaux, acheter des vêtements neufs etc...

Plus de 5% ne peuvent pas avoir deux paires de

pas

chaussures neuves ni manger de la viande une fois tous les deux jours.

Pour tout le monde les fins de mois sont de plus en plus difficiles.

Redonner du pouvoir d'achat aux salariés permettrait de rattraper le retard et de combler les manques. Cela conforterait la consommation des ménages et inciterait les entreprises à investir.

Il faut en finir avec les bas salaires de la précarité et des boulots au rabais.

Le Parti Communiste Français juge indispensable de porter immédiatement le SMIC à 1500 Euros par mois pour 35h ainsi qu'un relèvement massif du pouvoir d'achat populaire.

Pour les PDG c'est Noël tous les jours.

Les patrons du CAC 40 gagnent en moyenne 400 fois le SMIC !

En 20 ans les dividendes distribués aux actionnaires ont été multipliés par 9.

Le taux horaire du SMIC a été multiplié par 2 !



De l'argent, il y en a... !

Le magazine Challenges vient de publier le classement 2006 des 500 premières fortunes professionnelles de France (issues de la possession d'actions d'entreprises). **Le résultat est édifiant.**

L'homme le plus riche de France reste Bernard Arnault, PDG et principal actionnaire du groupe de luxe LVMH. En un an, la fortune d'Arnault est passée de 14,3 à 17,2 milliards d'euros. Elle a donc augmenté de 20,2%. **Combien de ses salariés pourraient en dire autant de leur salaire?** L'augmentation du SMIC de 3% le 1er juillet semble d'autant plus dérisoire.

Arnault n'est pas le seul à afficher une progression insolente de sa fortune professionnelle. Celle de Gérard Mulliez, principal actionnaire d'Auchan, augmente de 40%, passant de 10 à 14 milliards d'euros. Celle du marchand d'armes Dassault augmente de 15%. Celle de la famille Bouygues, de 54%.

Ces fortunes indécentes, les grands actionnaires les doivent à la spéculation boursière et à l'augmentation des profits dégagés par le travail de leurs salariés et par la

politique de licenciements, de blocage des salaires, et de dégradation des conditions de travail qu'ils imposent depuis des années à toute la société. Parmi les noms les plus connus, on retrouve la famille Peugeot (3,4 milliards d'euros), la famille Michelin (1,1 milliard d'euros), ou la famille Durand (600 millions d'euros), principale actionnaire de la cristallerie d'Arques. Quant à Laurence **Parisot**, la dirigeante actuelle du Medef, qui en janvier dernier **chantait les vertus de la précarité de l'emploi**, elle figure en 276ème position dans la liste de ceux pour qui il ne semble pas prévu que la fortune puisse devenir, un jour, précaire.

Au total, en un an, les 500 plus grands actionnaires français **ont accru leur fortune de 30 milliards d'euros.** C'est près de trois fois le montant du déficit de la Sécurité sociale (10,3 milliards d'euros), et l'équivalent de... 2,3 millions de SMIC mensuels à 1254 euros.

Et ce serait encore aux salariés de payer les frais de la crise?

